
だそうです。最初英語でそういう事に慣れるのに時

間がかかり､勉強に必死な日々だと思いますが､勉強

自体が目的となって本来の目的を見失うことがない

ように､一歩離れたところから自分を見て､その先に

あるものを意識して行動していかなければいけない

と思っています。またそれがロータリーの奨学生と

して常に持つべき姿勢だと思っております。

　イプシランティRCやその周辺のRCで例会に参加

させていただき､スピーチする機会がありますが､そ

こで先日の帝国ホテルでの納涼会での皆様の雰囲気

やこのRCについて大いに紹介してまいりたいと思い

ます。2年間行ってきますが､2年後に皆様の前で良い

発表ができるようにがんばってまいりますので､よろ

しくお願いします。

＜伊藤久史会員のご挨拶＞ 

　地区のインターアクトの委員になりまして､今年度

で2年目になります。8月24日出発して28日に帰国､海

外研修に行ってまいります。桐光学園さんからも2名

参加で､中学生・高校生の総勢26名のインターアク

ターを連れてシンガポールに行ってきます。その他

に今年度､インターアクトの地区の中で1つ変えた点

があります。交流会が名前を変えまして､サマーミー

ティングになりました。今回は､川崎市議会の議場見

学､川崎港見学､川崎マリオンでバーベキューをやり､

フリスビーを使ったドッチボールをやりました。今

回のインターアクト募集では､定員50名のところ82名

の参加になり､急遽2班に分かれて活動しました。当

日は、悪天候の為､若干の予定変更はありましたが､

また来年も同じような企画をしたいと思っておりま

す。何となくの形でインターアクト委員になりまし

たが､気がついたら地区のインターアクト委員の熱い

気持ちに打たれて、はまってまいりました。


